

Testo Konzern mit ‚MobilSiegel‘ für klimafreundliche Mobilität der VAG ausgezeichnet

Titisee-Neustadt/Kirchzarten: Das MobilSiegel der Freiburger Verkehrsbetriebs AG wurde als Auszeichnung für klimafreundliche betriebliche Mobilität erstmalig an die Testo SE & Co. KGaA und Testo Industrial Services GmbH verliehen. Dieses Jahr wurde das Siegel an 38 Unternehmen verliehen.

Zum insgesamt vierten Mal wurde in diesen Tagen das MobilSiegel an Unternehmen aus den Regionen Freiburg und Breisgau-Hochschwarzwald verliehen. Die Testo-Gruppe erhielt die Auszeichnung für ihr Engagement für eine klimafreundliche betriebliche Mobilität. Das Unternehmen setzt sich im Rahmen des Nachhaltigkeitsengagements dafür ein, Dienstreisen und den täglichen Arbeitsweg möglichst umweltschonend und klimafreundlich zu gestalten. Bereits seit vielen Jahren werden bei Testo Elektroautos für Dienstfahrten zwischen den einzelnen Standorten und als Dienstwagen eingesetzt. Das Unternehmen investiert auch in die notwendige Infrastruktur und baut das Netz an Ladepunkten für Elektroautos an den Standorten kontinuierlich aus. Auch die Bezuschussung eines Dienstfahrrades oder die Einrichtung eines Shuttles für den Arbeitsweg zählen zu den Maßnahmen. Umkleide- und Duschräume sowie Lademöglichkeiten für E-Bikes gehören ebenso dazu wie gemeinsame Stadtradeln-Aktionen. Darüber hinaus wird die Organisation von Fahrgemeinschaften über ein Portal vereinfacht und es werden gesonderte Parkplätze für Fahrgemeinschaften zur Verfügung gestellt.

Bei der feierlichen Preisverleihung am Donnerstag, 10. Oktober, überreichten Freiburgs Oberbürgermeister Martin Horn, Landrat Dr. Christian Ante (Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald) und Landrat Hanno Hurth (Landkreis Emmendingen) die Trophäen und Urkunden an den Testo Konzern.

Die Verleihung des MobilSiegels bietet den Unternehmen aus Freiburg sowie den Landkreisen Emmendingen und Breisgau-Hochschwarzwald nicht nur eine öffentliche Anerkennung für ihre Bemühungen um nachhaltige Mobilitätsangebote, sondern als Vernetzungstreffen auch die Möglichkeit für die Mobilitätsverantwortlichen zum Erfahrungsaustausch mit den ausgezeichneten Unternehmen der Vorjahre.

Bildmaterial:



*Bildunterschrift: Gemeinsam stark: Auszeichnung für den Testo Konzern
(v.l.n.r.: Arnt König und Ulrike Isele (beide Testo Industrial Services), Erkan Dönmez und Isabelle Schneider (beide Testo SE)
© Testo SE & Co. KGaA*

Über die Testo SE & Co KGaA:

Testo mit Hauptsitz in Titisee-Neustadt im Hochschwarzwald ist weltweit führend im Bereich portabler und stationärer Messlösungen. In 37 Tochtergesellschaften rund um den Globus forschen, entwickeln, produzieren und vermarkten rund 3.700 Mitarbeiter für das High-Tech-Unternehmen. Der Messtechnik-Experte überzeugt weltweit Kunden mit hochpräzisen Messgeräten und innovativen Lösungen für das Messdatenmanagement von morgen. Produkte von Testo helfen Zeit und Ressourcen zu sparen, die Umwelt und die Gesundheit von Menschen zu schützen und die Qualität von Waren und Dienstleistungen zu steigern.

Ein durchschnittliches jährliches Wachstum von über 10 Prozent seit der Gründung 1957 und ein aktueller Umsatz von über 450 Millionen Euro zeigen eindrücklich, dass Hochschwarzwald und High-Tech-Systeme perfekt zusammenpassen. Zum Erfolgsrezept von Testo gehören auch die überdurchschnittlichen Investitionen in die Zukunft des Unternehmens. Etwa ein Zehntel des jährlichen Umsatzes weltweit investiert Testo in Forschung & Entwicklung.

Über Testo Industrial Services GmbH:

Die Testo Industrial Services GmbH, eine Tochtergesellschaft der Testo SE & Co. KGaA, zählt zu den führenden Anbietern von messtechnischen Dienstleistungen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Kirchzarten bei Freiburg und bietet ein umfassendes Leistungsspektrum in den Bereichen Kalibrierung, Prüfmittelmanagement, Qualifizierung und Validierung an. Gegründet wurde die Testo Industrial Services GmbH im Jahr 1999 als Tochterunternehmen des renommierten Herstellers von Messgeräten, Testo, mit Ursprung in Titisee. Seit ihrer Gründung verzeichnet das Dienstleistungsunternehmen kontinuierliches zweistelliges Wachstum und befindet sich auf einer anhaltenden Erfolgsspur. Aktuell beschäftigt das Unternehmen mit sieben Service-Centern in Deutschland und sieben Tochtergesellschaften in Europa mehr als 1.500 Mitarbeitenden. www.testotis.de

Pressekontakte:

Isabelle Schneider

Unternehmenskommunikation Testo SE & Co. KGaA

Telefon: +49 7653 681 1018

E-Mail: presse@testo.de

Web: www.testo.de

Sarah Johnston

Unternehmenskommunikation Testo Industrial Services GmbH

Telefon: +49 7661 90901-8465

E-Mail: sjohnston@testotis.de

Web: www.testotis.de